

Magdeburg, Aschaffenburg, München und nun wieder Mannheim

03.03.2025

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter Sachsen-Anhalt ist erschüttert über das erneute und feige Attentat in Mannheim.

Nach den Erfahrungen aus Magdeburg muss unsere klare Botschaft lauten: Gewalt darf in unserer Heimat keinen Platz haben
– Sicherheit ist unser Ziel, hier und jetzt!

Unsere Gedanken sind bei den Opfern, ihren Angehörigen und den eingesetzten Kolleginnen und Kollegen vor Ort. Diese brutale Tat zeigt wieder, welchen Gefahren Sicherheitskräfte täglich begegnen. In dieser dunklen Stunde stehen wir entschlossen zusammen und wahren unsere Zuversicht.

Schlagwörter

Sachsen-Anhalt

Urheberrechte

Bild selbst erstellt

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)